

令和4年10月教育委員会会議定例会 議事日程

日時：令和4年10月28日（金）

午後2時から

場所：市役所第二庁舎第2会議室

開 会

1 議決事項

議案第1号 工事請負契約の変更契約の締結について

2 報告事項

(1) 委員報告事項

(2) 事務局報告事項

(3) 10月の行事報告及び11月の行事予定について

3 その他

閉 会

令和4年10月四街道市教育委員会会議定例会 会議録

日 時 令和4年10月28日(金) 午後2時～午後2時41分

場 所 四街道市役所第二庁舎第2会議室

出席委員 教 育 長 府川 雅司
委 員 小舘 修
委 員 豊田 恵子
委 員 池田 肇
委 員 秋山 伸子

出席職員 教 育 部 長 石川 智彦
教 育 部 副 参 事 真田 裕之
教 育 総 務 課 長 荒木 寿久
学 務 課 長 飯村 典秀
指 導 課 長 池田 覚
社 会 教 育 課 長 久保木直樹
ス ポ ー ツ 青 少 年 課 長 田中 紀道
図 書 館 長 小野日実子
青少年育成センター所長 鶴田 和則

傍聴人 1名

開会宣言

教 育 長

○教育長 ただいまの出席者は5名です。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第3項の規定により会議は成立しましたので、令和4年10月四街道市教育委員会会議定例会を開会します。

今回の会議録署名人は、教育委員会会議規則第26条により秋山委員にお願いをいたします。

加えて会議は、新型コロナウイルス感染症対策として、入室時の手指消毒や窓開けによる換気、会議時間短縮に向けた議事日程の簡素化等に取り組んでおりますので、ご理解くださるようお願いいたします。

1. 議決事項

議案第1号 工事請負契約の変更契約の締結について

教育総務課

○教育長 それでは、議事日程により会議を進めます。

議事日程1、議決事項に入ります。

議案第1号 工事請負契約の変更契約の締結についてを議題とします。

事務局より説明をお願いします。

荒木教育総務課長、お願いします。

〈提案理由の説明〉

○教育総務課長 資料1-1を御覧ください。議案第1号 工事請負契約の変更契約の締結についてご説明します。

本案は、工事請負契約の変更契約の締結について、市長が令和4年第4回四街道市議会定例会に議案を提出するため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第29条の規定により、教育委員会の意見を求めるため提案するものです。

契約の目的は、四街道市立八木原小学校校舎大規模改造工事(建築)になります。変更契約の方法は随意契約です。当初契約金額が4億5,650万円、変更契約金額が4億7,413万4,100円、変更契約により1,763万4,100円の増額となります。契約の相手方は、千葉県山武郡横芝光町栗山3195-1、古谷建設株式会社、代表取締役は古谷秀一でございます。

続きまして、資料1-2を御覧ください。こちらは工事の概要書です。工事名及び工事場所は記載のとおりです。工期は、令和3年7月12日から令和5年3月31日までです。

次に、4の工事概要(1)、目的ですが、校舎が経年劣化により建物の損耗、機能低下が見られており、その復旧を建物全体で行うことにより教育環境の改善を図り、併せて建物の耐久性を確保するものです。

(2)、規模ですが、左側記載の南棟と右側記載の昇降口棟、合わせて延べ床面積3,890平方メートルとなります。工事の内容は、南棟の屋上防水工事、外壁改修工事、内装改修工事、便所改修工事、エレベーター棟の増築工事、昇降口棟の内外装改修工事、駐車場舗装工事です。尚、工事の進捗状況は、令和3年度中に昇降口棟と南棟の3階が完了し、令和4年度の夏休み中に2階が完了しており、現在はエレベーター棟の建築と1階の改修工事を進めております。

続いて、5の変更工事概要ですが、(2)に記載の理由により、(1)に記載の内容の追加工事を行う必要が生じました。1つ目は、工事を行うに当たり、外壁の詳細調査をした結果、補修箇所の範囲が増加したためです。2つ目は、天井裏など、設計時に確認できなかった内部表面のモルタル部分を確認したところ、劣化状況が悪い箇所があり、補修が必要となったためです。3つ目は、掲示クロスについて、各教室及び廊下などの既存のクロスを撤去したところ、下地のベニヤも一緒に剥がれ、再利用ができないことから、ベニヤの交換が必要となったためです。4つ目は、3階のアルミドアの劣化による雨漏りが判明し、また1階のアルミドアは不具合により開閉が困難なことから、交換が必要となったためです。5つ目は、給食用トラック進入路の舗装部分の状態が悪く、通路として支障が生じていたため、舗装範囲を追加するためです。

なお、この変更工事概要は、請負業者、学校、教育総務課で協議を行い、子どもたちの安全を第一に考え、今後の学校運営に支障がないように、追加すべきと判断したものです。

令和4年10月27日に仮契約を行い、本日の教育委員会会議で議決をいただければ、12月議会に議案として提出させていただきます。

以上、議案第1号 工事請負契約の変更契約の締結についてご説明をさせていただきました。ご

審議いただきますようよろしくお願いいたします。

【質疑応答】

○**教育長** ただいま説明がありました議案第1号について、質疑はございますか。

ないようですので、討論に入ります。

討論はございますか。

小館委員、お願いします。

○**小館委員** この大規模改造工事は、子どもたちが安全、安心に学ぶという教育環境の根幹をなすものだと私は思います。ぜひこの案でしっかりと進めていていただきたい、そのように思います。

以上です。

○**教育長** ほかに討論はございますか。

ないようですので、採決を行います。

議案第1号 工事請負契約の変更契約の締結については、原案のとおり可決することに賛成の方は挙手をお願いします。

(全員賛成)

○**教育長** 全員賛成により、議案第1号 工事請負契約の変更契約の締結については、原案のとおり可決されました。

2. 報告事項

(1) 委員報告事項

○**教育長** 議事日程2、報告事項に入ります。

(1)、委員報告事項について、委員の皆様から報告等はございますか。

秋山委員、お願いします。

○**秋山委員** 2点ご報告させていただきます。

1点目、10月15日、20日、和良比小学校の運動会を参観してきました。和良比小学校は、15日の朝雨が降ってしまったので、一部の競技のみを行い、残りは第2部という形で後日行われました。2回に分けて開催となってしまいましたが、子どもたちは両日ともに目を輝かせて一生懸命運動会を盛り上げ、そして楽しむ姿を見せてくれました。先生方は、おそろいのイラストの入ったチームカラーのTシャツを着て、子どもたちと一緒に運動会をつくり上げようとしている姿が感じられました。また、両日ともに1年生から学年順というプログラム構成だったので、体が大きい、小さいという身体面だけでなく、めり張り、みんなでそろえる、きびきびと動くといった一学年の違いによる差というものも非常に感じられるよいプログラムでした。

2点目は、10月17日、みそら小学校の運動会を参観してきました。私自身、小中学校は児童数が1,000人を超えるマンモス校に在籍していたことと、現在、子どもが児童数の多い和良比小学校に在籍しており、運動会等、行事となると大規模なものばかり見てきました。それに対してみそら小

学校は120名ほど。みそら小学校の運動会は今までに見たことがない、とても全てが新鮮なものでした。1年生の徒競走では、1レースごとに走る子の名前をアナウンスしたり、保育園児も一緒に運動会をするというのは、小規模だからこそできることであって、心温まることが多い、校庭にいるみんな全員、保護者も先生方もみんなで楽しむことができる温かい運動会でした。

報告は以上です。

○教育長 ほかにございますか。

池田委員、お願いします。

○池田委員 市内3小中学校の運動会、体育祭参観を報告します。

四街道北中学校は、9月30日金曜日、午前日程でした。保護者参観は2年ぶりですが、競技はYouTube配信されていました。これまでの色別対抗から学級対抗が大きな変化でした。特に3年の各学級の担任と子どものまとまりを強く感じました。

大日小学校は、10月15日土曜日、午前日程でした。未明の雨のため、30分遅らせてのスタートでした。途中にわか雨のため競技を一時中断したため、閉会式は後日実施になりました。天候急変に、校長、教頭を中心に全職員で適切に対応している姿を見ることができました。

吉岡小学校は、10月22日土曜日、午前日程でした。昨年同様に、全校ラジオ体操はしっかりできており、特に1年生は上手でした。閉会後は、吉岡小学校創立30周年記念行事の1つとして、子どもたちが育ててきたヒマワリの種と手紙をつけた風船を400個秋空に放ちました。

いずれの学校も新型コロナ感染予防を講じ、来賓、学校評議員の皆様の招待を再開していました。以上です。

○教育長 ほかにございますか。

豊田委員、お願いします。

○豊田委員 私からは5点ご報告いたします。

1点目は、9月28日水曜日に旭小、山梨小、みそら小合同ミニ集会に出席してきました。各学校の保護者と教職員が参加し、講師に淑徳大学教授の松浦俊弥先生より「課題がある子どもへの理解と関わり方」についてご講話いただきました。課題がある子や周囲から理解されない子どもはたくさんいますが、生まれつき悪い子も駄目な子もいません。本当につらいのは子ども本人、大人が目線や現状だけで子どもを判断しない。周囲の正しい理解と適切な対応の大切さを改めて感じました。

2点目は、9月30日金曜日の午前中に、四街道西中学校の体育祭を参観してきました。秋晴れの中、3年ぶりに保護者参観の制限をしない体育祭でした。3学年の西中ソーラン後に、生徒よりサプライズで3年生の先生方へお礼と感謝の言葉がありました。先生方はうれしかったと思います。生徒の気持ちが伝わるとてもいい体育祭でした。

3点目は、9月30日金曜日の午後、四街道中学校PTA講演会に出席してきました。この行事は、3年ごとにPTAと学校の命の授業として行われ、今回は講師にフリーアナウンサーの清水健氏による演題「大切な人の“想い”とともに」をご講演いただきました。妊娠中に奥様の乳がんが判明

し、出産後3か月、29歳でご逝去された奥様との闘病生活の話から、当たり前の大切な人との生活が当たり前でなくなってしまうとき、日常のありがたさや命について皆で思い、考える時間となりました。また、講演後、多数の生徒からの様々な質問内容や、話を聴く姿勢の素晴らしさに感心しました。

4点目は、10月15日土曜日に山梨小学校の運動会を参観してきました。開会式の選手宣誓は、6年生代表2名の流暢な英語で行われ、先生が通訳してくれましたが、「不調和な世界の中で運動会ができることを幸せに感じます。個性を発揮し、頑張ります」とすばらしいスピーチでした。ラジオ体操も英語バージョンで行われ、スローガンもChord、1つにする、調和という意味の英単語で、日頃から英語に慣れ親しんでいると感じました。全校種目は、6年生の児童が考案した大小の箱を陣地に運ぶ縦割り班の競技でした。人数が少ない学校ですが、高学年はてきぱきと係の仕事や下級生のリードもしっかりできていました。

5点目は、10月26日水曜日に四街道中学校の合唱祭に出席してきました。3年ぶりに文化センターで行われました。生徒たちは、文化センターでの開催をととても喜んでいました。スローガンは、「響け！我らのハーモニー、歌で伝えるみんなの想い」、ホールに響く3年生の歌声はすばらしかったです。3年生にとって最後の合唱祭は思い出深いものになったと思います。

以上です。

○教育長 ほかにございますか。

小館委員、お願いします。

○小館委員 私から3点、簡潔に報告します。

10月13日、第25回ガス灯ロードレース大会の第2回実行委員会に出席しました。11月20日の成功に向けて、様々な準備の確認をしました。詳細については事務局から報告があるものと思います。

2点目、10月15日、中央小学校の運動会を参観しました。感染防止対策を講じながら、全校児童による開閉会式を実施しての取組になっていました。プログラムを学年ごとに集中をさせるというような工夫をしながら、児童の中にはマスクをしながら走る子どもも相当数いて、感染防止意識がかなり徹底されているなどという印象を受けました。また、ALTさんによるアナウンスもありまして、国際化ですとか個別化に対応された運営がなされているという印象を持ちました。

次に、同日行われました四和小学校の運動会に参観しました。中央小学校と同様に、30分ほど遅れて開会されましたけれども、ここでは開閉会式をリモート形式で行いまして、6つの学年を1、2年生ブロック、3、4年生ブロック、そして5、6年生ブロックに分けて、それぞれ1時間程度の競技に子どもたちが参加しておりまして、自分の競技等が終わったら、教室に戻って普通の学習を行うという形式でありました。校長先生いわく、コロナ禍における四和小運動会の新しい形ができつつあるとおっしゃっていたのが印象的でした。

以上3点ご報告申し上げます。

○教育長 私から2点報告します。

1点目ですが、10月13日木曜日、吉岡小学校の創立30周年記念式典が行われ、出席をしました。吉岡小学校は、平成5年4月1日に開校されました。式次第の中の校長挨拶では、米村校長先生は

開校時は児童数64名、どの学年も1学級で始まり、米村校長先生ご自身が学校の教師生活の始まりの年であったと子どもたちに優しく語り始めました。そして、30年前の日本は、サッカーJリーグが始まる、新幹線のぞみ号が走る、レインボーブリッジの開通、ドラえもんなどを子どもたちに紹介するとともに、自分のスマートフォンから「負けないで」の曲を子どもたちに聞かせるなど、30年前の出来事を話されました。その後30年たち、吉岡小学校でたくさんのお子どもたちが学び、地域に愛されている吉岡小学校の今がある。30年たってもよいところはずっと残り、大きく変わるものもある。みんなは未来を引っ張る人になっていくと、分かりやすく子どもたちに話されました。来賓祝辞では、鈴木市長から児童に、みんなは一人ではない、いつも感謝の気持ちを持って生活して欲しい。自分は30年前に市長になりたいと思った。みんなは仲間を大切に頑張っていてほしいと話されました。式典後、千葉県警察音楽隊の安全・安心コンサートが開催されました。式に参加していた児童の、吉岡小学校のすばらしいところの発表、話や演奏を聞く様子、県警音楽隊への演奏後のお礼の言葉など、とてもよかったと思いました。すばらしい創立30周年記念式典でした。

2点目ですが、9月30日、10月15日、10月17日、10月22日と小中学校の運動会、体育祭が行われ、参観しました。教育委員の皆様からもご報告がありましたが、児童生徒が生き生きと笑顔で競技や演技をする姿、先生方が子どもたちを支える姿や向き合う姿、大変よかったと思いました。

私からは以上です。

(1)、委員報告事項を終了します。

(2) 事務局報告事項

○**教育長** 次に、(2)、事務局報告事項に入ります。

前回の定例会以降に実施した各所属の主な事業等の報告について、事務局より説明をお願いします。

荒木教育総務課長、お願いします。

○**教育総務課長** 教育総務課の所管事業についてご報告します。

小学校及び中学校施設設備維持管理事業では、毎年台風等による学校施設の被害が心配されるところですが、直接の被害は見られておりません。なお、40年以上経過し、老朽化が進んでいる学校もあることから、工事や修繕の要望が年々増えております。予算確保に努めながら、学校運営に支障がないよう、緊急を要するものから工事や修繕を行ってまいります。

南小学校駐車場整備工事については、9月28日に工事検査を行い、駐車場として使用を開始しております。南小学校では、もねの里の団地開発が進み、児童も急激に増えていることから、今年度中に南小学校内にこどもルームが増設されます。

八木原小学校大規模改造工事につきましては、工事業者と進捗の確認を行いながら進めておりますが、施設全体が想定以上に老朽化しており、児童の安全確保を第一に考え、追加の工事が必要になりました。そのため、変更契約を行い、今年度中に工事を完了したいと考えております。

以上です。

○**教育長** 飯村学務課長、お願いします。

○学務課長 学務課の所管事業についてご報告します。

健康診査事業では、就学前の子どもたちの健康状況を把握し、入学に向けての準備を行うため、10月12日に就学時健康診断が吉岡小学校より開始しました。11月16日までに全小学校で実施する予定です。

また、教職員のメンタルヘルスの保持に向けて、10月24日から各学校でストレスチェックを実施しております。専門機関による分析結果は、12月上旬に学務課に届く予定です。

少人数教育推進事業では、11月1日から次年度の人員を募集するため、これに先立ち近隣の7大学を訪問し、担当教授等に事業の説明と協力依頼、卒業予定の大学生に向けて募集案内をしております。

学校支援職員派遣事業では、9月下旬よりペルシャ語を話すことができる語学指導員を派遣することができるようになり、現在中国語2名、ペルシャ語3名の語学指導員を派遣することができております。

最後に、新型コロナウイルス感染症に伴う10月の学校の状況ですが、10月27日現在、学務課が把握している10月中の陽性者は、児童76名、生徒25名、教職員6名となっております。

以上です。

○教育長 池田指導課長、お願いします。

○指導課長 指導課の所管事業についてご報告します。

教育支援事業では、9月20日、10月11日に教育支援委員会を開催いたしました。教育支援委員会では、支援が必要な子どもたちが、どのような環境で教育を受けることが一人一人の可能性や能力を最大限に伸ばし、将来の自立、社会参加に向けて必要なことなのかを最優先に考え、審議を行っております。当日の審議件数は、9月20日は40件、10月11日は31件でした。今後は、審議結果を基に、各校において保護者と合意形成を図りながら、就学先の決定を行っていくこととなります。なお、次回の教育支援委員会については、未就学児中心に審議を実施する予定です。

指導事務事業では、修学旅行における感染症対策に万全を期すため、中学校に引き続き県外に宿泊する小学校の参加児童及び引率職員を対象に、市負担によりPCR検査を行っております。なお、PCR検査を実施した学校からは、大きな混乱があったという報告は受けておりません。また、現在のところ、全ての小中学校において予定どおり修学旅行を実施することができております。

以上です。

○教育長 久保木社会教育課長、お願いします。

○社会教育課長 社会教育課の所管事業についてご報告します。

市民芸術公演事業では、10月4日から16日の間、市民ギャラリーにおいて、第31回郷土作家展を開催しました。前期4日から9日は、絵画24点、工芸3点の展示を行い、後期11日から16日は、書道18点、工芸3点、期間中890名の方が入場されました。

市民文化祭事業では、10月16日から11月6日の期間、市民文化祭が文化センターで開催されてい

ます。今年度の市民文化祭については、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、観客についてはチケットによる人数制限を行いながら開催しています。10月16日に和太鼓フェスティバル、フラダンスフェアの発表を、22日に大正琴演奏会、23日に市民芸能発表会を行いました。今後の予定として、ホール部門では30日にダンシングフェスティバル、11月3日に音楽のつどいを行います。

市民文化祭展示部門では、10月29日、30日に文化センター会館棟におきまして盆栽、絵画、華道、書道、写真の作品展示やボーイスカウト、ユネスコ協会、レクリエーション協会の活動展示を行います。

また、11月2日から11月6日に、文化センター会館棟におきまして、市内小中学校、特別支援学校、盲学校の児童生徒作品展を開催します。

以上です。

○**教育長** 田中スポーツ青少年課長、お願いします。

○**スポーツ青少年課長** スポーツ青少年課の所管事業についてご報告します。

地域青少年活動活性化事業では、10月22日に総合公園体育館で青少年ユニカール大会を開催しました。3人1組で市内の小中学生9チームが参加し、2つのグループに分かれ、総当たりの予選リーグを戦い、それぞれの上位2チームがトーナメント戦で優勝を争いました。初めはコツが分からなかった子どもたちがどんどん上達していく姿を目の当たりにし、保護者も交えて白熱した好勝負が展開されていました。

スポーツ普及促進事業では、10月8日に総合公園体育館でスポーツde健康大作戦を開催しました。体育館内の施設全てにおいて体験教室や体力測定会など7プログラムを実施し、感染症に負けない参加者の活発な様子を見ることができました。また、近隣のゴルフパートナー四街道練習場店のご協力をいただき、別会場として練習場を活用したスナッグゴルフ体験会を実施しました。プロゴルファーのご協力をいただきながら、初心者でも楽しめるプログラムにご家族で楽しむ姿が見られました。午前中はプログラム、午後は体育館を無料開放し、市民の皆様に活用していただきました。参加者数は約400名でした。

ガス灯ロードレース大会事業では、10月13日に第2回実行委員会を開催し、四街道WALLABY RUNの詳細についてご承認をいただきました。また、10月21日、24日と従事者向け説明会を開催し、従事者の理解を深めました。来月の大会の成功に向けて、さらに準備を進めてまいります。

以上です。

○**教育長** 小野図書館長、お願いします。

○**図書館長** 図書館の所管事業についてご報告します。

資料管理整備事業では、10月18日より広報活動の促進を目的に、ツイッターによる情報発信を開始しました。若い世代に親しまれているソーシャルネットワークを活用し、図書館で行うイベントや移動図書館の運行情報、蔵書の紹介など、時宜にかなった情報を広く発信することにより、市民に足を運んでいただける図書館を目指してまいりたいと考えております。

読書学習推進事業では、県立四街道特別支援学校の校外学習で小学生の児童1名が来館しまし

た。先生方、保護者と共に児童室を見学したほか、絵本の読み聞かせを楽しんでいただきました。児童の様子を見て、先生から予定冊数を超える読み聞かせの要望をいただき、4冊の絵本と一緒に楽しみました。初めて実現した特別支援学校の校外学習が継続されるよう、今後も学校と協力しながら取り組んでまいります。

令和4年9月の貸出冊数は、2万6,269冊でした。

以上です。

○**教育長** 鶴田青少年育成センター所長、お願いします。

○**青少年育成センター所長** 青少年育成センターの所管事項についてご報告します。

青少年育成支援事業の相談活動として、9月の相談件数は48件あり、うち6件が新規でした。これらについては、青少年育成センター職員及び指導課サポート室とも情報を共有し、スクールソーシャルワーカーの助言をいただきながら、早期解決できるよう対応しています。

補導活動においては、ここ2年間コロナ禍で中止となっておりました5学区合同パトロールを9月9日に西中学校区で、10月26日には北中学校区で、それぞれ夕刻時に実施しました。各学校区を数コースに分け、実施中学校区の補導委員が危険箇所等の説明をしながらパトロールを実施しました。途中出会った小中学生からは元気な挨拶もあり、各地区での補導活動が周知されていることがうかがえました。

以上です。

【質疑応答】

○**教育長** ただいまの報告について、委員の皆様から質問等はございますか。

ないようですので、(2)、事務局報告事項を終了します。

(3) 10月の行事報告及び11月の行事予定について

○**教育長** 次に、(3)、10月の行事報告及び11月の行事予定についてに入ります。

事務局より説明をお願いします。

真田副参事、お願いします。

○**教育部副参事** 資料2を御覧ください。10月の行事報告及び11月の行事予定について、各所属の行事から主なものを抜粋してご説明します。

初めに、1ページから2ページ、10月の行事について申し上げます。

事業関係では、各種公民館事業、図書館事業のほか、8日土曜日にスポーツ青少年課所管のスポーツde健康大作戦が行われました。

2ページ目、16日日曜日から11月6日日曜日まで、社会教育課所管の市民文化祭が行われております。

会議関係では、26日水曜日に教育総務課所管の総合教育会議、27日木曜日に青少年育成センター所管の千葉市・四街道市隣接中学校情報交換会が行われました。

続いて、3ページから4ページ、11月の行事予定について申し上げます。

事業関係では、各種公民館事業、図書館事業のほか、4日金曜日に社会教育課所管の児童生徒作品展特別賞表彰式、20日日曜日にスポーツ青少年課所管の四街道WALLABY RUNが行われます。また、11日金曜日から12月10日土曜日まで、指導課所管のいじめ撲滅キャンペーンが行われます。

会議関係では、17日木曜日に教育総務課所管の教育振興基本計画策定委員会、4ページ目、22日火曜日に青少年育成センター所管の学校警察連絡委員会が行われます。

その他の行事については、記載のとおりです。

以上です。

【質疑応答】

○**教育長** ただいまの説明について、委員の皆様から質問等はございますか。
池田委員、お願いします。

○**池田委員** 図書館にお尋ねします。
10月15日土曜日の実施事業の児童書リサイクル市の様子をお教えてください。

○**教育長** 小野図書館長、お願いします。

○**図書館長** 児童書リサイクル市は、図書館車庫を会場としたあおぞらおはなし会の終了後に開催しました。おはなし会から引き続き参加された方のほか、児童室で呼びかけて集まった方など、幼児から小学生までの児童9人、大人10人の合計19人が参加されました。当館では、除籍した本をリサイクル本として市民に活用していただいています。児童書リサイクル市では、絵本や児童書などのリサイクル本653冊をキャスターつきカート4台に載せて自由に選んでいただきました。子どもの本は幾らでも欲しいから助かりますという保護者の意見が多く、この日は89冊のリサイクル本を持ち帰っていただきました。当館の蔵書を有効活用でき、お互いに有益な行事となっております。
以上です。

○**教育長** 池田委員、お願いします。

○**池田委員** こうした機会は、利用者同士あるいは利用者と図書館のさらなるつながりを図る場にもなると思います。今後とも取組をお願いしたいなと思っております。
以上です。

○**教育長** ほかに質問等はございますか。
ないようですので、(3)、10月の行事報告及び11月の行事予定についてを終了します。

3. その他

○教育長 次に、議事日程3、その他に入ります。委員の皆様から何かございますか。
委員の皆様からはないので、事務局より何かございますか。

○教育部長 特にございません。

○教育長 ないので、その他を終了します。

閉会宣告

教育長

○教育長 以上をもちまして、今定例会の議事日程は全て終了しました。

令和4年度10月四街道市教育委員会会議定例会は、これにて閉会します。

次回の会議は、令和4年11月25日金曜日、午後2時から第2会議室にて定例会を開催します。

お疲れさまでした。